

# KLIKBP

## Polsek Cikembar Door to Door Ajak Warga Jaga Situasi Kamtibmas

Sukabumi - [CIKEMBAR.KLIKBP.COM](http://CIKEMBAR.KLIKBP.COM)

Mar 14, 2024 - 05:34



*Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Cikembar Polres Sukabumi Melaksanakan Door to Door System untuk Menjaga Situasi Kamtibmas*

SUKABUMI - Jaga situasi Kamtibmas di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, Wahyu, telah melaksanakan Door to Door System sesuai dengan perintah Kapolres Sukabumi, AKBP TONY PRASETYO Y. S.I.K,M.H,M.T., yang

disampaikan melalui Kapolsek Curugkembar, IPTU KHUSAENI S.H.

Kapolsek Curugkembar menegaskan pentingnya bagi Bhabinkamtibmas untuk secara rutin mendatangi warga setiap hari guna mencegah terjadinya kejadian Kamtibmas di wilayah Desa binaan. Wahyu, selaku Bhabinkamtibmas Tanjungsari, telah melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab.

Dalam kunjungannya kepada warga binaan, Wahyu memberikan himbauan Kamtibmas dan juga memberikan informasi mengenai kondisi cuaca, sebagai langkah antisipasi terhadap pergeseran tanah, longsor, dan banjir. Wahyu juga menekankan pentingnya bagi warga untuk segera memberitahu petugas apabila terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Selain itu, Wahyu juga mengingatkan kepada warga untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam sebagai upaya pencegahan terhadap kejadian Kamtibmas di wilayah mereka. Dengan demikian, diharapkan semua warga dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tanjungsari.

Langkah proaktif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Wahyu ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Mereka merasa lebih terhubung dengan pihak kepolisian dan semakin termotivasi untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kegiatan Door to Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari merupakan salah satu upaya konkret dalam menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayahnya. Semoga langkah-langkah ini dapat terus ditingkatkan demi keamanan dan kesejahteraan bersama.